
M Gott—Lundi prochain—Question—1. Le M. - ,
vait dans la réponse à la question numéro 35, lundi le 1 a^née
soixa te-neuf ans d’âge et comme retirant un traitement de $6>,0001 par annee, 
moin dix pour cent, est-il le même M. Cartwright qui était secretaire de la
Commission des chemins de fer en 1930?

2. (a) A quelle date est-il né et (b) à quel endroit.
3* Quand est-il entré au service de l’Etat?
4. Combien de passes les chemins de fer du Canada ont 

l'année 1930, (o) passes annuelles pour longues années de 
passes annuelles, (c) passes pour un voyage, (d) passes pour 
vrées à des membres du Parlement, à des fonctionnaires de 1 Etat et a des
ployés des journaux?

yic (b) autres 
un voyage déli- 

em-

M. Rinfret—Lundi prochain—Question—1. Le service des brevets et d 
droit d’auteur a-t-il été absorbé par le département du secretaire dEtat

. Si oui, quelle est la date de l’arrêté du conseil qui a effectue,cette fusio . 
Quel est le statut du Commissaire des Brevets et du droit d auteui vis > 

vis du sous-secrétaire d'Etat?

M. Bertrand—Lundi prochain—Question—1. Combien de livres de beurre 
ont été exportées en Angleterre, chaque mois, durant 1 annee 19d3

2. Combien de livres de beurre a-t-on importées de 1 Angleterre, chaque
mois, durant l’année 1933?
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AVIS DE MOTIONS ET QUESTIONS

M Rinfret_Lundi prochain—Question—1. Le juge Errol McDougall a-t-
il terminé son travail relatif aux réclamations de guerre et aux reparations,
a^2taQXe‘un»d“î réclamations de guerre sont-elles encore impayées? 

3. Le cas échéant, combien, et pour quelle sommer

M Rinfret—Lundi prochain—Question—1. Quel est le nombre total des 
naturalisation qui ont été accordés durant les années suivantes.certificats de

<fl) 2Mjés(demandés1 ont-elles toutes été soumises d’abord à un trib™a^ d 
3 Sinon, durant chacune des années mentionnées plus haut, combien de 

demandes ont été réglées par le département directement ?

M Rinfret—Lundi prochain—Question—1. Combien de chartes ont etc 

accordées^ des ^^q“lîefont S “recettes provenant desdites cons-
tituta en =™')»67«,con(érencc interprovinciale, de 1934 quelles propositions 

' échéant, ont été faites au sujet de l’émission de lettres patentes a desle cas 
compagnies?
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